

Televisión



Óscar, experto en concursos, gana 1,8 millones en 'Pasapalabra' —P45



Agentes de seguridad introducían ayer al primer ministro eslovaco en un coche después de sufrir el atentado. RADOVAN STOKLASA (REUTERS)

El primer ministro eslovaco, herido muy grave en un atentado

- Robert Fico, cuya vida corre peligro, fue tiroteado al acercarse a saludar a los ciudadanos
- La policía atribuye “motivaciones políticas” al hombre de 71 años detenido por el ataque

AGENCIAS / ALEJANDRA AGUDO
GLORIA RODRÍGUEZ-PINA
Bratislava / Madrid

El primer ministro de Eslovaquia, Robert Fico, sufrió ayer un atentado en Handlová, una ciudad situada a 200 kilómetros de la capital, Bratislava. El dirigente recibió varios disparos y su vida corre peligro, según informó el Gobierno. Fico fue trasladado en helicóptero hasta un hospital, donde fue sometido a una inter-



Fico hablaba ayer con ciudadanos antes del ataque. R. T. (AP/LAPRESSE)

acción “muy complicada”. El supuesto agresor fue detenido en el lugar del ataque. Se trata de Juraj Cintula, un escritor de 71 años, que fue guardia de seguridad y tenía permiso de armas. La policía ve “motivaciones políticas” en el crimen. El atentado se produjo cuando Fico, que ganó las elecciones de 2023 con un mensaje prorruso, se acercó a saludar a varios ciudadanos tras una reunión del Gobierno. —P2 Y 3

Zelenski suspende todos sus viajes por la ofensiva rusa

EE UU anuncia un nuevo paquete de ayuda militar a Ucrania que asciende a 1.840 millones

C. SEGURA / J. G. CUESTA
Stari Saltiv / Kazán

El presidente de Ucrania, Volodímir Zelenski, ha suspendido todos sus viajes oficiales, incluyendo una visita a España, debido a la presión de las tropas rusas en el frente. La cancelación se conoció después de que Moscú proclamase que había toma-

do un enclave simbólico cerca de Zaporíyia, extremo que desmintió Ucrania. El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, de visita en el país invadido, anunció un paquete de ayuda militar de 2.000 millones de dólares (1.840 millones de euros), que incluye armas y defensas antiaéreas. —P4 Y 5

Bruselas certifica la pujanza de la economía española

La Comisión Europea eleva hasta el 2,1% la previsión de crecimiento del PIB este año

MANUEL V. GÓMEZ
Bruselas

La economía española crecerá en 2024 más de lo previsto inicialmente por la Comisión Europea, con un aumento del PIB del 2,1%, frente al 1,7% estimado hace tres meses. Esta robustez se debe a la fuerza del mercado laboral, al impulso del consumo pri-

vado y a los fondos europeos del plan de recuperación. El tirón de España contrasta con el del conjunto del Viejo Continente, que mantiene un comportamiento anémico. A pesar del optimismo para este año, se prevé un leve descenso en el crecimiento del próximo año, con una estimación del 1,9%. —P24

Junqueras dejará la presidencia de ERC tras las europeas

El líder de Esquerra se toma un tiempo para decidir su futuro

CAMILO S. BAQUERO
Barcelona

El líder de ERC, Oriol Junqueras, anunció anoche que dejará la presidencia del partido tras las elecciones europeas del 9 de junio. Los republicanos han convocado un congreso extraordinario el 30 de noviembre para elegir una nueva dirección. Según ERC, Junqueras iniciará “un proceso de reflexión y escucha activa antes de decidir su futuro”, lo que abre la puerta a su continuidad. Marta Rovira no repetirá como secretaria general. —P15

Salvador Illa apuesta por un Gobierno en solitario

ÀNGELS PIÑOL
Barcelona

El PSC quiere formar un Gobierno en solitario con apoyos puntuales del resto de las fuerzas políticas, según fuentes socialistas. La formación que dirige Salvador Illa, que ganó las elecciones catalanas del domingo, descarta inicialmente incluir a los comunes en un Ejecutivo de coalición. El PSC tiene que garantizarse antes la investidura, para lo que deberá negociar el apoyo o la abstención de varias fuerzas. —P14

La Iglesia publicó la identidad de 45 víctimas de abusos en su web

J. NÚÑEZ / I. DOMÍNGUEZ
Madrid

La Conferencia Episcopal publicó en su web la identidad de 45 víctimas de pederastia y los detalles de sus casos en un documento que debía ser confidencial. La Agencia Española de Protección de Datos ordenó eliminar el contenido de los servidores. —P29